

TRANSACCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA A LA MOCIÓN P-90/2019 PRESENTADA POR EL GRUPO MUNICIPAL DE PODEMOS

Sustitución

De:

1. Que el Ayto declare a Emergencia Climática en Zaragoza y revertir todas las políticas de expansión urbana, comerciales y de movilidad no acordes con esta declaración.
2. Que diseñe y aplique de acuerdo y con urgencia una estrategia global contra el cambio climático en materia de energía, movilidad, alimentación, educación, empleo verde, eco eficiencia y transición energética con plazos de cumplimiento.
3. La creación de mecanismos de control y participación ciudadana para este acuerdo urgente de transición.
4. Instar al Gobierno de España a hacer lo mismo en su ámbito.

Por:

1. *Que el Ayto declare la Emergencia Climática en Zaragoza con el objetivo de acelerar y profundizar la puesta en marcha de la Estrategia ECAZ3.0 adoptada por unanimidad en el Pleno de 25 de abril del presente año, y que propone actuar sobre 4 ejes fundamentales: diseño urbano, movilidad urbana, industria y servicios públicos.*
2. *Que en paralelo a la aplicación inmediata y urgente de la ECAZ3.0 en sus objetivos actuales para 2030, inicie el estudio de la misma de acuerdo con las exigencias locales de la Emergencia Climática con el fin de actualizar y mejorar tanto los objetivos (reducción de CO2 y de NOx y reducción de residuos) como los recursos (energías renovables, alimentación sostenible, gestión sostenible del agua y aprovechamiento de residuos) y también las 40 medidas del Plan de Acción y su financiación.*



3. *Que se dedique preceptivamente al menos un Pleno monográfico al año sobre el impacto de la aplicación de la ECAZ3.0 en el marco de la declaración local de Emergencia Climática, con especial hincapié en la protección y acompañamiento de los colectivos y de los sectores más vulnerables, así como en los resultados en materia de empleo y economía verdes, y que a tal fin se establezcan los instrumentos de participación ciudadana y de seguimiento y control necesarios.*

4. *Instar al resto de gobiernos locales, regionales y estatal a unirse a la declaración de Emergencia Climática en sus respectivos ámbitos.*

En Zaragoza, a 29 de Julio de 2019

Pilar Alegría Contínente
Portavoz Grupo Municipal Socialista